

Fivesur deja 400 viviendas sin acabar en la provincia y El Cuervo

La empresa constructora acometía la mayoría de sus obras en Jerez, pero también trabajaba en las localidades de El Puerto, Chiclana, San Fernando y Facinas

Manuel Moure / JEREZ

La compañía jerezana Fivesur ha dejado más de 400 viviendas sin terminar de construir, la mayor parte de ellas en Jerez y las restantes en buena parte de la provincia de Cádiz, incluida una promoción de viviendas en la vecina localidad sevillana de El Cuervo.

Según indicó a este periódico Fernando Cordero, portavoz de los trabajadores afectados por el cierre de la constructora, en lo que a Jerez se refiere la mayor parte de las viviendas que se han quedado en obras se ubican en Puertas del Sur, el centro urbano y en la popular barriada de La Pita. Se trata de 60 unifamiliares y 80 pisos, a los que se suman las de El Cuervo (población que linda con Jerez y tiene una calle dentro del término municipal jerezano) con 92 unifamiliares.

A nivel provincial, las cuentas de viviendas en 'stand by' se amplían con 110 pisos en el casco urbano de El Puerto, además de otras 29 unifamiliares en la urbanización costera de Fuentebravía. En Chiclana, el cese de la actividad de la constructora ha dejado inconclusas un total de 130 viviendas, mientras que en la localidad campogibraltareña de Facinas se han quedado paradas otras 16. San Fernando también está entre las localidades afectadas por el cierre pero el portavoz de los trabajadores carecía ayer de datos a este respecto.

De otro lado, cabe destacar que los trabajadores de Fivesur (compañía a la que la Junta avaló sin éxito ante diferentes entidades



Trabajadores de Fivesur, durante una de las protestas realizadas en Jerez.

CCOO CÁDIZ

"Se corre como la pólvora en la construcción la costumbre de dejar de pagar así como así"

bancarias para evitar que entrara en suspensión de pagos) ya han dado por iniciado el frente judicial tras presentar dos denuncias ante los Juzgados de lo Social de Jerez. La primera de ellas hace referencia al impago que padece la plantilla, a la cual—pese a cobrar

la nómina de enero— aún se le debe la de febrero, las vacaciones del año pasado y los atrasos. La segunda denuncia interpuesta por los aún empleados de Fivesur reposa en lo que entienden como un maltrato por parte de la empresa ya que sigue sin despedirles, "no nos da trabajo por lo que nos mantenemos concentrados en las puertas de la compañía".

Sobre los impagos, Fivesur informó a los obreros "que no nos pagaría porque, simplemente, no tiene dinero", destacó Fernando Cordero, quien no puede menos que sorprenderse por el hecho de

que entre los débitos con la plantilla "estén las vacaciones que no pudimos coger por exceso de carga de trabajo el pasado verano". Por su parte, el secretario de Construcción de CCOO en Cádiz, Antonio Barrera, destacó ayer que hasta el momento han cerrado tres grandes constructoras en la provincia, dos en Jerez y otra en Sanlúcar, y destacó que un aspecto que le preocupa especialmente es que "se está corriendo como la pólvora entre las empresas del sector la costumbre de dejar de pagar así como así un mal día. Eso es muy peligroso".